

Zur besseren Planung und Vorbereitung für Lehrveranstaltungen an der Montanuniversität wird es als sinnvoll erachtet, schon bei der Anmeldung zur LV über das tatsächliche Stundenausmaß und die Qualität der ausgegebenen Unterlagen Bescheid zu wissen. Dazu sollen die Ergebnisse der Evaluierungen einzelner Lehrveranstaltungen herangezogen und die Durchschnittswerte, wie zum Beispiel die Stundenanzahl, auf „MU-Online“ veröffentlicht werden. Somit können Studierende die gewonnenen Erfahrungswerte nutzen, den Zeitaufwand der LV besser abschätzen und Informationen erlangen, ob die ausgegebenen Unterlagen für den positiven Abschluss der LV ausreichen.

Die Universitätsvertretung möge daher beschließen:

Der Vorsitz möge mit den dafür notwendigen Stellen in Kontakt treten und sich dafür einsetzen, dass die Evaluierungsergebnisse der Lehrveranstaltungen, wie die aufgewendete Stundenanzahl und die Qualität der LV-Unterlagen auf „MU-Online“ veröffentlicht werden.